

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.3.8

NO, 9 5

<6年生を送る会～ビデオ集会～>

先週、ビデオ集会を行いました。今の状況で体育館において集会を行うことは困難だと考え。ビデオ集会という形で「6年生を送る会」を行いました。担当の先生方が「できそうにないからやめる」ではなく「今、できることを考えよう」とこういったことを企画し、本校教職員もみな協力し、この集会を行うことができました。仕事の現場では「やめる理由を



探すよりやることができている方法を考える」ことが大切だ、よく言われます。子どもたちにも、壁にぶつかったとき簡単にあきらめるのではなく、それを乗り越えることにチャレンジしてほしい、そういう気持ちを持つ人となってほしい、と思っています。今の状況でできる最高のパフォーマンスは何か、時間、手間、その他いろいろな条件を踏まえ、最適なものを選択する、それがこれから生きる子どもたちにはとても大切になってくることだと考えています。子どもたちが「生き抜く力」をしっかり身につけられるよう取り組んでいきたいと考えています。



<1年生から6年生への手作りメダル>



【河西公園記念植樹】

「やればできる樹」「令和3年度八幡台小学校卒業生」と書かれた指標がたっています。短期間ですが、6年生各教室で育てた松が植えられていました。古屋グランド北側、クロカンコース横です。機会があれば見てくださいね。